Intensificanse combates entre sirios e israelíes

Beirut, junio 24 (Latin-Reuter). Los combates entre fuerzas israelíes y sirias se intensificaron hoy en las mon-tañas del Libano Central en tanto los residentes de Beirut aguardaban ver si Israel atacaba los bastiones de la guerrilla palestina en la mitad occidental de la capital.

Los israelies y sirios combatieron violentamente por tercer día consecutivo al sur de la estratégica carretera Beirut-Damasco.

Un portavoz militar en Damasco dijo que dos cazas si-rios fueron averiados cuando interceptaron aviones isra-



EN FESTIVIDAD. Los Angeles, junio 24 (AP). Ginger Rogers y Fred Astaire bailan juntos durante una fiesta en la Universidad de Los Angeles, UCLA, en celebración de un donativo de los archivos de la RKO para la universidad.

Londres, junio 23 (Latin-Reuter). El ex primer ministro laborista James Callaghan culpó hoy a la conservadora Margaret Thatcher por el conflicto con Argentina sobre las islas Malvinas.

Horas después de su regreso de una breve visita a los Estados Unidos, Thatcher enfrentó en el Parlamento una

andanada de críticas de la oposición acer-

Thatcher culpada

por el conflicto

elíes que bombardeaban posiciones sirias en la zona. Israel dijo que derribó los dos MIGS sirios. Fue este el primer combate aéreo con Israel informado

por Damasco desde que los dos países acordaron un cese del fuego hace 13 días, en la primera semana de la inva-sión israelí al Líbano, destinada a liquidar a los guerrilleros palestinos.

El vocero sirio acusó a Israel de continuar violando el cese del fuego enviando sus aviones y artillería a la ac-ción en las primeras horas de la mañana de hoy.

Fuertes bajas entre israelies

El portavoz dijo que unidades de tanques y artillería estaban tratando de avanzar hacia el Norte, a la localidad de Bhamdoun en la carretera Beirut-Damasco, pero el

Pasa a la página 25

Presupuesto E.U. del 83 reducirá fuerte déficit

Washington, junio 24 (Latin-Reuter). El Congre-(Latin-Reuter). El Congre-so dio su aprobación final a un plan presupuestario pa-ra 1983 dirigido a reducir el fuerte déficit proyectado, aunque analistas indepen-dientes estiman que el défi-cit estimado es demasiado bajo.

A diferencia de los pre vios cinco meses de aira-das discusiones entre el uas discusiones entre el presidente Ronald Re-agany el Congreso sobre el presupuesto, la aprobación final se produjo ayer sin di-ficultades, por 54 a 45 vo-

las elecciones generales de 1979, le re-

cordó hoy acerca de un pedido de infor-mes parlamentarios en febrero que solici-taba atención para la posibilidad de una acción armada contra la colonia británi-

"¿No cree usted que cometió un grave

"¿No cree usted que cometio un grave error de juicio al no tomar a tiempo una acción preventiva?", preguntó Callaghan respaldado por un prolongado coro de aprobación de la oposición.

"Entonces la responsabilidad última por lo que sucedió recae sobre usted", di-

Pero la Oficina de Presupuesto del Congreso, un grupo independiente, dijo que la propuesta subestimó el déficit en 12.500 millones

Muere ministro de su pequeño avión

Guatemala, junio 24 (Latin-Reuter). Cuadrillas (Latin-Reuter). Cuadrillas de rescate encontraron hoy los restos de un pequeño avión que se estrelló anoche durante una tormenta, accidente en el que murieron tres personas.

La policia dijo que los restos y los cuerpos de Martinez, un asesor del misterio, un guardaesnal-

nisterio, un guardaespal-das y el piloto fueron hallados en una zona montañosa en la provincia de Suchitepéquez, a unos 150 kilómetros al oeste de la

martinez se dirigia a un complejo agrícola en el pueblo cercano de Retalhuleu, cuando pobladores locales dijeron haber visto como la aeronave caía en modi del termente.

El presupuesto, prepara-do por los republicanos de Reagan y aprobado por él, propuso gastos de 769,8 miles de millones de dólares e ingresos por 665,9 resulta-do de un déficit de 103,9 mi-les de millones de dólares.

Reagan saludó la apro-bación de la resolución como "una victoria... para el sentido común".

Añadió en una declara-ción que el Congreso había enviado un importante mensaje a los mercados financieros estadounidenses y al mundo

Guatemala al caer

capital.

Martínez se dirigía a un



DISPARA CANONES. Newport, Rhode Island, junio 24 (AP). El velero chileno "Esmeralda" saluda disparando sus caño-nes, al pasar cerca del Fuerte Adams, en su trayecto hacia Newport, después de dejar ayer, Filadelfia, donde participó en una exhibición.

Señalan desconfianza sistema interamericano

Caracas, junio 24 (Latin-Reuter). El presidente Luis Herrera Campins, afirmó que se ha producido un clima de desconfianza en relación con los meca-nismos de seguridad colectiva del sistema interamericano a consecuencia del

ricano a consecuencia del conflicto de las Malvinas. Hablando anoche en la vispera del Día del Ejército, Herrera Campins, añadió que está en marcha en todo el continente "una reconsideración de los concentos tradicionales de seceptos tradicionales de seguridad y defensa'

"El conflicto de las Malvinas ha provocado mucho más que la necesidad de revisar las normas de estrategia político-militar, a la luz de la experiencia

a la luz de la experiencia del enfrentamiento arma-do anglo-argentino", dijo. Al mismo tiempo, exhortó a América Latina a "pensar de una manera activa y cesia en cua propia activa y seria en su propia seguridad, para lo cual debe principiar por adquirir plena conciencia de la autoconfianza colectiva". Herrera señaló que "los

Pasa a la página 21

Ofrecen mediar entre Venezuela y Guyana

Bruselas, junio 24 (Latin-Reuter). El primer mi-nistro jamaiquino Edward Seaga ofreció hoy mediar en la disputa territorial entre Venezuela y Guyana de la que dijo que podría causar inestabilidad en el Caribe. "Jamaica está en una

curiosa posición porque tiene relaciones con ambos países", dijo Seaga a los periodistas.

"Estimo que podemos desempeñar ese papel cuando llegue el momento de mediar para conciliar

las diferencias que existen entre ellos, y es por ello que nos hemos abstenido de hacer comentarios de hacer comentarios sobre la disputa", dijo.

La prolongada disputa entre los dos países por el territorio de Esequibo constituye un punto de po-tencial inestabilidad para toda la región, que no-sotros queríamos ver solucionado, añadió.

El viernes expiró el pro-tocolo firmado por Vene-zuela y Guyana que con-

Pasa a la página 21

Salen del Libano los extranjeros

Londres, junio 24 (Latin-Reuter). Una evacuación por mar de ciudadanos estadounidenses, británicos y otros extranje-ros estaba en marcha hoy en Líbano mientras el Sur de Beirut sufría nuevos ataques israelies.

Aviones israelíes bombardearon el su-burbio palestino que rodea la Universida Arabe en el sur de la capital, según se in-

Tropas israelíes y sirias también com-batieron intensamente por tercer día consecutivo al sur de la estrátegica carretera Beirut-Damasco e Israel dijo que derribó dos cazas sirios MIG. Siria dijo que sus dos aviones fueron

Siria dijo que sus dos aviones fueron averiados en el primer combate aéreo informado por Damasco desde un cese del fuego acordado hace 13 días.

La evacuación de los extranjeros se estaba desarrollando desde la ciudad balnearia de Jounieh, al norte de Beirut. Más de un millar de evacuados abordaban la nave Nashville de la Marina estadounidados y un huya de taragrapte de conte dense y un buque de transporte de conte-nedores contratado por los británicos pa-

Pasa a la página 21



DIVIERTE TROPAS. Sidón, Líbano, junio 24 (AP). El cantante popular de Israel, Dany Litani y su conjunto musical, cantan para entretenimiento de las tropas israelíes

estacionadas cerca de Sidón. Aparecen bajo un sol ardiente en la playa del Mar Medi-